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'Virando o 
Jogo' abre 
mostra de 
silk screen

Jovens integrantes do 
projeto social Virando o 
Jogo abriram na sexta- 
feira a sua primeira expo
sição de trabalhos em 
serigrafia. Na m ostra, 
m o n ta d a  n a  Casa da 
Cultura “Professora Ma
ria Bove C o n eg lian ”, 
além das estam parias, 
estão fotos que registram 
o cotidiano do projeto. 
A mostra foi aberta na 
sexta-feira dia 1°, e vai até 
o dia 17. A exposição foi 
organizada pela equipe 
do pro jeto  V irando o 
Jogo, com apoio da equi
pe da diretoria de Promo
ção Social. Também co
laboraram  o M ulheres 
Unimedianas e o Centro 
Municipal de Formação 
Profissional “Prefeito 
Ideval Pacola”. Na aber
tura da mostra, alunos e 
voluntários do projeto 
apresentaram  um  desfi
le de m oda e dem ons
tração de h ip  hop . O 
m aterial foi produzido 
pelos jovens integrantes 
do projeto, que no dia- 
a-dia participam das ati
vidades de h ip -h o p  e 
grafite. Estão expostas 
30 camisetas feitas em 
silk screen. Página 4

PONTAPÉ INCIAL Equipe faz primeira 
partida em casa contra Santacruzense; 
neste ano, 40 equipes disputam quatro 
vagas na série A3 em 2006

Cal estréia 
amanhã no 
Paulista

O CAL (Clube A tlético 
Lençoense) estréia am anhã, 
às 15h, no Cam peonato Pau
lista da Série B. A equipe pega 
o Santacuzense, de Santa 
Cruz do Rio Prado, no  está
dio m unicipal A rchângelo 
Brega, o Bregão. O tim e de 
Lençóis Paulista  estré ia  a 
nova comissão técnica, for
m ada pelo treinador e ex-jo
gador Júlio César, o prepara
dor físico Tato e treinador de 
goleiros Walace, além do ge
rente de futebol Luiz Holmes. 
Holmes já passou pelo Rio 
Branco de Andrada, que dis
puta  a prim eira divisão de 
M inas Gerais, Sertãozinho,

Barcelona de São Paulo e Atlé
tico de Sorocaba. “O objetivo 
é fazer um  trabalho sério e 
com os pés no chão. Viemos 
aqui para fazer um  trabalho 
de form iguinhas”, disse. O 
elenco é composto por 27 jo
gadores com média de idade 
de 20 anos. Neste ano, o Pau
lista da Série B será disputado 
por 40 equipes, divididas em 
cinco grupos seguindo um cri
tério de regionalização. A com
petição terá quatro fases e tem 
término previsto para o dia 23 
de outubro. As quatro m elho
res equipes da Série B garan
tem vaga na disputa da A3 do 
ano que vem.

Equipe do CAL treina para a estréia no Paulista da Série B contra o Santacruzense

Macatuba joga pelo empate 
na final da Copa Máster

Página 6

Núcleo realiza 
Festa do 
Milho Verde

A paróquia de São Pedro e São 
Paulo do Núcleo Luiz Zillo realiza 
hoje e amanhã, e nos dias 16 e 17 
de abril, a 25* Festa do Milho Ver
de. Aos sábados a festa acontece 
à tarde e a noite e no domingo o 
dia todo. No local haverá barra
cas de produtos derivados do 
milho. O dinheiro arrecadado 
da festa será destinado para a cons
trução da nova matriz.

Jardim Primavera 
terá projeto de 
Educação Integral

A EMEIF. “Ézio Paccola” 
será a primeira escola a rece
ber o projeto de Educação In
tegral, planejado pela Direto
ria de Educação. O projeto vai 
oferecer três refeições diárias 
e um a série de atividades para 
os alunos. Página 5

Dé Mazzini comanda a primeira reunião da comissão

Comissão Pró-Deputado faz 
primeira reunião na Câmara

HOMENAGEM O padre (Carlos José de Oiivê ira re^aiizou na noite de quarta-fe îra dia 6, uma missa solene em 
homenagem ao Papa João Paulo II, í^alecido no último sábado dia 2. A missa contou com a participaç^ão 
maciça da comunidade lençoense. Em entrevista ao jornal O Eco, padre Carlos elogia o pontificado do Papa 
João Paulo II e comenta o processo que deve escolher o novo pontífice. Karol Wojtyla, o Papa João Paulo II, 
foi sepultado na gruta sob a Basílica de São Pedro, às I4h20, 9h20 no horário de Brasília Página 4

Na noite de sexta-feira dia 
1°, a Comissão Pró-Deputado 
fez a primeira reunião para 
decidir qual será o nom e que 
deve representar Lençóis Pau
lista nas eleições de 2006. O en
contro aconteceu na Câmara,

e contou com cerca de 30 pes
soas. O primeiro consenso en
contrado foi o de que a Co
missão Pró-Deputado não se
ria formalizada sem a adesão 
de pelo menos 80% dos parti
dos lençoenses. Página 5

GRATUITO A população de Areiópolis, desde de o dia 20 de mar^o, já utiliza o transporte circular gratuito. 
O ônibus é disponibilizado pela Prefeitura e percorre por todos os bairros da cidade. Como a maioria das 
escolas é no centro, grande parte dos usuários são estudantes. A Prefeitura disponibilizou várias placas na 
cidade com a identificação de ponto de ônibus e os horários de circulação. Página 3

COISA DO PASSADO Imagens como essa do fi^hário de arquivos da Prefeitura, vão entrar para a histór̂ ia. 
Nesta semana, o prefeito José Antonio Marise (PSDB) apresentou o projeto de informatização da Prefeitura 
que vai revolucionar o serviço público. As mundanças, o atendimento ao cidadão deve ganhar em qualidade 
e agilidade. 'A Prefeitura e o Município não serão mais os mesmos", afirmou Marise. Página 3
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APIM ENTADO
Adeus

O papa João Paulo II foi 
enterrado na madrugada de 
ontem. Em Lençóis, a Câmara 
também fez sua homenagem 
ao sumo pontífice católico. 
Três moções de pesar foram pro
postas pelos vereadores. Além 
disso, um minuto de silêncio 
durante a sessão da quarta-fei
ra fez a reverência ao papa.

Controle
Para quem  sabe ler, pingo 

é letra, diz o ditado popular. 
Pois é, os vereadores discuti
ram  m uito  a relação entre a 
Prefeitura, a Viação M ourão 
e os usuários do serviço de 
transporte coletivo urbano. 
Teve até requerimento pedin
do cópia do contrato  entre 
administração e empresa con
cessionária do serviço.

Preferência
Os vereadores andam pre

ocupados com o atendimento 
a deficientes, idosos, leituristas 
do SAAE, estudantes, trajeto 
dos ônibus e afins. Será que 
isso tudo tem alguma coisa a 
ser revelada? É que o contrato 
de concessão das linhas vence 
no ano que vem. E isso só se 
resolve com nova licitação.

Incomodados
Alguns vereadores estão in

comodados com a Viação Mou- 
rão. Edson Fernandes (PT), por 
exemplo, diz que espera há um 
mês resposta a ofício feito para 
a empresa. Gumercindo Ticia- 
nelli Júnior (PV), outro exem
plo, diz que pediu informações 
e recebeu o recado para ir bus
car na empresa.

Pato do dia
O debate  em to rn o  do 

transporte coletivo em Len
çóis teria sido o principal da 
noite, não fosse um  veto do 
Executivo a projeto de lei ela
borado por João Miguel Die- 
goli (PTB). A negativa ao pro
jeto de lei, ainda que ancora
da na Constituição Federal, 
provocou a ira do vereador.

Porrada
O veto ao projeto de João 

Miguel (que impõe exigênci
as para a adm inistração fa
zer teste de aptidão nos can 
didatos em concurso públi
co) serviu de m ote para o 
vereador a tirar para  todo  
lado. Inclusive na imprensa, 
que tem  sido alvo constante 
nos discursos de vereadores.

Resumo
M as, de f u n d a m e n ta l  

m esm o, João Miguel jurou 
que não teve ajuda do pre
feito  José A n ton io  M arise 
(PSDB) para se eleger verea
dor. Disse isso mesmo depois 
de ter perdido duas eleições 
(em 1998 e em 2000). Seu úl
tim o cargo público foi vice 
do ex-prefeito José Prado de 
Lima (PDT), o Pradinho.

Sem pensar
Em tom  irritado, João Mi

guel disse que não teve m or
dom ias n a  c a m p a n h a  de 
2004. N ão teve p a lan q u e  
para discursar ou material de 
cam panha. “Tive m uita di
ficuldade para subir em pa
lanque”, revelou.

Sinal de fogo
Um a frase do vereador 

mostra bem o quanto ele está 
bravo com a administração 
“Eu ten h o  que respeitar o 
povo, não tenho  que repre
sentar o prefeito”. Foi o que 
ele falou na Câmara.

Boa notícia
Foi bem sucedida a cirur

gia para im p lan te  de três 
pon tes safenas no  coração 
do vereador afastado Ail- 
to n  Tipó Laurindo (PPS). A 
in fo rm a ç ã o  fo i to rn a d a  
pública pelo presiden te  da 
C âm ara, A d im ilson  Van- 
derlei Bernardes (PRTB), o 
Dingo, du ran te  a sessão da 
quarta-feira.

Troca
Tipó deve ficar fora de 

com bate  po r cerca de 60 
dias. Recomendações m édi
cas para evitar o stress e cui
dar m elhor da saúde. Em seu 
lugar, deve assumir o primei
ro su p le n te  da co ligação  
PRTB/PT/PPS, o ex-vereador 
Carlos Alberto Cian.

Dúvida
Cian ainda não  assum iu 

porque um a dúvida cruel 
paira sobre a m esa diretora 
da Câm ara. Q uem  deve as
sum ir é o sup len te  da coli
gação  ou  o s u p le n te  do 
PPS? Nesse caso, chances 
para o ex-vereador, Anto- 
n io  Dias de Oliveira.

Socorro
Recentemente, o presiden

te da Câmara, Adimilson Ber- 
nardes (PRTB), o Dingo, re
solveu dar um  pon to  final 
na dúvida. Ele encam inhou 
ofício para o Cartório Elei
toral pedindo esclarecimen
tos sobre a situação.

Comitê
O deputado federal M il

to n  M onti (PL) inaugurou 
na noite  de ontem , em Bo- 
tucatu, o seu com itê políti
co. O evento contou com a 
presença de vários prefeitos, 
vereadores, amigos e correli
gionários do partido.

Vice
Por falar em M iltinho , 

durante a visita do presiden
te Luis Inácio Lula da Silva 
(PT) a Araraquara, na  sem a
n a  p assad a , o d e p u ta d o  
teve o nom e cogitado entre 
os cabeças do partido  para 
ser vice na chapa que deve 
disputar o governo do Esta
do em 2006.

Visita
O Diretório Municipal do 

PT de Lençóis, agendou a vi
sita  do d e p u ta d o  federal 
Ivan Valente (PT) em Len
çóis. A reun ião  partidária  
entre os membros do PT len- 
çoense e região acontece no 
dia 24 de abril, às 10h, nas 
dependências da D iretoria 
de Educação.

Velinhas
O diretor-presidende da 

ASCANA (Associação dos 
P la n ta d o re s  de C ana  do 
M édio Tietê), dou to r Her- 
m ín io  Jacon  fez an iversá
rio, on tem .

O ECO
Jornal O ECO Ltda

Fundado em 6 de fevereiro de 1938

Jornalista Responsável: Anaí Nabuco - MTb 23.214 
Redação e administração: Rua XV de Novembro 753, 

Beco Amarelo (Sala 11).
Telefone: (14) 3263-3823 / 3263-3822 

Circulação Regional: Areiópolis, Borebi, 
Lençóis Paulista e Macatuba.

O ECO é registrado conforme Lei de Imprensa, 
pelo Decreto 2322 de 20 de maio de 1940, 

com registro no DIP.
Artigos assinados não representam 

necessariamente a opinião do Jornal.

ED ITO RIAL

Um pulo para a era virtual
N ovos tempos. Há dez 

anos, quando se fala
va que nada seria feito sem 
o auxílio de computadores 
ou da tecnologia em geral, 
ainda havia dúvidas na ca
beça dos tradicionalistas. 
Parecia difícil conceber um 
mundo onde a maioria das 
coisas passasse pelo crivo 
das novas tecnologias. Hoje 
acontece o contrário. Quem 
não domina a tecnologia 
está um passo atrás. É difí
cil arrumar o mais simples 
emprego se o candidato não 
domina a tecnologia, se não 
tiver in tim idade com os 
computadores.

Computadores nunca fo
ram um a unanim idade. 
Ainda hoje dá para encon
trar pessoas que não acredi
tam na força de trabalho 
dessa máquina quadrada, 
ligada a um monitor e um 
teclado. Mas é indiscutível 
que um trabalho feito no 
computador tende a apresen
tar menos erros e a ser con-

cluído em maior velocidade 
do que trabalhos feitos à 
moda antiga.

A Prefeitura de Lençóis 
Paulista entrou na dança. 
Em breve, poderá se dizer 
que temos um serviço públi
co totalmente informatiza
do. As vantagens são inúme-

to Marise disse uma frase 
que tem tudo para ser perti
nente. "Depois que esse pro
jeto for concluído, o Municí
pio e a Prefeitura nunca mais 
serão os mesmos".

Logo o morador de Len
çóis Paulista vai poder con
tar com melhorias e serviços

"Depois que esse projeto for 
concluído, o Município e a 
Prefeitura nunca mais serão os 
mesmos"

ras e quase infinitas. Em um 
projeto pioneiro a Adminis
tração José Antonio Marise 
(PSDB) investiu tempo e es
forços nesse sistema, como se 
reinventasse o conceito de 
serviço público.

Por falar em reinventar, 
durante a coletiva que apre
sentou o sistema de informa
tização à imprensa, o prefei-

que antes só eram vistos no 
cinema, em filmes de ficção. 
Se for explicado em poucas 
palavras, certamente vão 
achar que esse projeto de in
formatização a ser implan
tado certamente é coisa de 
países desenvolvidos.

Lençóis Paulista prova 
que seu lugar é no primeiro 
Mundo. Antes mesmo da in-

formatização, o Município já 
apresentava índices dignos 
de cidades da Europa. Ago
ra, a tendência é melhorar. 
Com a implantação do sis
tema, elimina-se muita bu
rocracia, gerando economia 
de tempo e dinheiro ao ser
viço público, e proporcionar 
ao Munícipe a sensação de 
ser melhor atendido, e com 
mais agilidade.

E vai proporcionar aos go
vernantes uma gama quase 
infinita e nada impossível de 
possibilidades. Lençóis Pau
lista deu um passo importan
te rumo ao futuro. E o prefei
to José Antonio Marise rea
firma seu compromisso com 
a evolução do serviço públi
co. Afinal, é mais difícil bus
car alternativas de governa
bilidade e crescimento em 
meio a crises do que simples
mente fazer como outros pre
feitos fizeram. Sentaram-se e 
culparam seus antecessores 
pelas más condições da Pre
feitura. E não fizeram nada.

ARTIGO

O sonho e a velha rua
E d e m ir C o n e g lia n

F oi numa destas noites 
que sonhei com a anti

ga rua 15 de Novembro, 
aquela mesma que os ho
m ens de hoje p lanejam  
modificá-la. Havia eu me 
enfiado por aquela ruazi- 
nha de então, silenciosa, de 
paralelepípedos surrados 
pela ação do tempo.

Coincidência ou não, 
aquela noite que o sonho 
me presenteara, era enlua
rada e um vento brando me 
acariciava o rosto. Cami
nhando sem destino, arras
tando aquele momento ím
par que me regulava os pas
sos, cheguei até o antigo 
Bar Central, hoje abrigan
do as Lojas Colombo.

E n co sta d o  n u m a  de 
suas colunas, apreciava eu 
o vai-vêm dos jovens que 
faziam  na 15 o costumei
ro "footing", num delici
oso movimento de olhares 
que se cruzavam entre mo
ças e rapazes. Na esquina, 
o pipoqueiro de cabelos gri
salhos, não vencia a en
comenda do delicado jo
vem, ansioso por conquis

tar a princesa que, entre 
centenas, desfilava ali seu 
encanto. No sonho, a l
guém dizia:

"Há ruas assim, que em 
certos momentos, parecem 
surgir do passado como 
que possuíssem uma alma 
e elas nos d issessem :  
Vem... eu sou a rua dos 
teus sonhos. Entre aque
las árvores copadas, fica o 
casarão histórico de tradi
cional fam ília da cidade. 
E, m ais adiante, está o 
antigo prédio, de janelas 
arrojadas, p in ta d a s  de 
vermelho, que abrigam o 
inesquecível cinema.

Ao lado, aquela casa 
cujo varandão que nunca 
esqueceste, tem folhagens 
verdes graciosamente pen
dendo dos vasos. E no te
lhado, um pombal, onde as 
aves arrulham seus amores 
e têm ciúmes das andori
nhas que fazem os ninhos 
nos beirais! E a rua parece 
convidar: Vem... eu sou a 
mais que centenária 15, a 
sua rua e aquele Bar onde 
paraste defronte é o que fi
cou num canto esquecido 
da tua memória, e que o

sonho agora revive".
Sim... recordo-me bem. 

Aquele era mesmo o velho 
Bar Central, comandado 
por Américo Nelli e fam í
lia, de 1 .9 3 7  a 1 .945 . 
Depois, fôra vendido para 
os irmãos Jácomo e Luizi- 
nho Paccola, tendo como 
sócios Adolfo Biral e M á
rio Trecenti.

E o sonho fez com que 
deixasse a calçada e aden
trasse ao recinto do Cen
tral, onde ali habitualmen
te, o Coronel Joaquim Mar
tins apreciava, sempre ao 
lado de Padre Salústio, o 
vinho fino português Arca- 
baça ou, quando não, a cer
veja Guiness, qualidades 
que eram de exportação.

E então, ouviu-se os sons 
de um p iano  dedilhado  
com suavidade, que provi
nham do outro lado da rua, 
infiltrando-se por entre a 
juventude tagarela que ali 
passeava. Voltei para a rua, 
para melhor ouvir o exímio 
pianista que trazia de vol
ta o passado nas pontas 
dos dedos ágeis. Ali, evola- 
va no ar a página musical 
de minha preferência, cuja

sonoridade era o comple
mento ideal de tudo de bom 
que aquele sonho me pro
porcionara. Ah, o passado 
distante e, de repente, tão 
vivo, tão presente.

Era tudo doce demais. 
Súbito, o piano emudeceu 
e a janela da casa de onde 
provinha a suavidade da 
melodia, foi discretamen
te fechada. Acabara-se o 
encantamento, como aca
bara também o sonho. Da 
suavidade daqueles m o
mentos dourados onde eu 
havia reencontrado tudo 
aquilo que ficou para trás, 
só restaram lembranças. 
L em branças guardadas  
num cantinho da memó
ria e que, às vezes, os so
nhos teimam em acalentar 
e reviver.

"Encostado num a de 
suas colunas, apreciava eu 
o vai-vêm dos jovens que 
faziam na 15 o costumeiro 
'footing ', num  delicioso 
movimento de olhares que 
se cruzavam entre moças e 
rapazes"

E d e m ir C o n e g lia n , é 
a d v o g a d o



OUTRA ERA Projeto de informatização da Prefeitura promete unir áreas em cadastros únicos, eliminando 
burocracia; menos de 5% dos Municípios brasileiros contam com esse sistema

Marise apresenta informatização da Prefeitura
Da Redação

Em entrevista coletiva à 
imprensa, o prefeito José 

A n to n io  M arise  (PSDB), 
acom panhado do diretor de 
S up rim en tos, Luis C arlos 
Baptistella e pelo diretor de 
Planejam ento, Luis Antonio 
Paccola Coneglian, apresen
tou  o projeto de inform ati
zação da Prefeitura. A etapa 
é um  paço im portan te  para 
o p ro je to  de G o v ernança  
M unicipal, que vai interligar 
todos os setores públicos e lis
tar os m oradores da Cidade 
em cadastros únicos.

“Sem dúvida é um a das 
atividades mais im portantes 
de nossa A dm in istração”,

afirmou o prefeito Marise. O 
prefeito elogiou o trabalho 
coordenado pelas pastas de 
Baptistella e Coneglian e afir
m ou que depois de im plan
tado o sistema, o avanço no 
serviço público será grande. 
“Nem  a Prefeitura nem  o 
M unicípio serão os mesmos 
depois desse sistema”, disse. 
Ainda segundo Marise, a in 
formatização será irreversível.

A inform atização da Pre
feitura faz parte do projeto 
de G overnança M unicipal, 
desenvolv ido  em parceria  
com o PMAT (Programa de 
M odernização da Adm inis
tração Tributária). Através 
desse program a, o M unicí
pio obteve recursos de R$

990 m il do BNDES (Banco 
Nacional de Desenvolvimen
to). Outros R$ 110 sairão dos 
cofres públicos para comple
m entar o processo.

O projeto  perm itirá  a in 
terligação de todos os seto
res da Prefeitura, agilizan- 
do o processo burocrático  e 
p erm itindo  m elhor a tend i
m en to  e m ais rap idez  no  
Serviço Público. C oncluído 
o processo de in fo rm atiza
ção, todo m unícipe terá um  
cadastro no  banco de dados 
central, e as áreas de a ten 
dim ento  público terão aces
so a esse cadastro. Isso pos
sibilita, en tre  várias outras 
coisas, m elhor acom panha
m en to  na  área da saúde e a

p o s s ib ilid a d e  de m a rc a r  
um a consulta  especializada 
a partir das UBSs (U nidade 
Básica de Saúde). Só as áre
as de Educação e Saúde re
cebem 40% do sistema.

Uma parte do program a 
já funciona. Em vários pon
tos da cidade, 25 term inais 
de In ternet via rádio já estão 
ligados. Outros 20 ainda de
vem completar a rede. A mai
or parte do cadastro é feita 
pelo cartão do Sistema Ú ni
co de Saúde. A tualm ente já 
são mais de 46 mil m uníci- 
pes cadastrados. O projeto de 
inform atização é elaborado 
em parceria com a Fundu- 
nesp (Fundação para o De
senvolvim ento da Unesp).

Projeto prevê implantação do Cartão Cidadão
Em linhas gerais, o proje

to de Governança M unicipal 
tem  a m eta de centralizar da
dos e disponibilizar de forma 
ágil e confiável, informações 
sobre a d inâm ica  u rbana. 
Depois de im plantado, o sis
tem a pode fornecer dados 
im portantes para o M unicí
pio que hoje são difíceis de 
serem obtidos com fidelida
de, como as dem andas da 
comunidade por prestação de 
serviços públicos neste ou 
naquele ponto  da cidade.

O projeto prevê, na sua 
fase final de im plantação, a

distribuição de cartões m ag
n é tico s  que  serão usados 
pelo m unícipe em qualquer 
das suas relações com o ser
viço público, econom izando 
tem po e papel. Através do 
cartão, entre outras coisas, o 
lençoense poderá ser reco
nhecido im ediatam ente na 
Unidade Básica de Saúde do 
seu bairro ou no  Posto de 
Saúde do Centro.

Outra utilidade será um  
melhor controle da freqüência 
dos alunos na Rede Municipal 
de Ensino, fato que pode eli
minar as tradicionais chama-

das de presença das salas de 
aula. Através de uma consulta 
pela Internet, o pai poderá sa
ber se o filho está na escola.

Interesse externo
São poucos os m unicípios 

brasileiros que dispõe de um 
sistem a de inform atização 
igual ao que vem sendo im 
plantado pela Prefeitura de 
Lençóis. São Carlos e outras 
cidades do mesmo porte con
seguiram inform atizar e agi
lizar o atendim ento ao mu- 
nícipe, só que fizeram em áre
as isoladas do serviço públi-

co, geralmente Educação, Saú
de e Assistência Social.

Isso despertou o in teres
se de várias Prefeituras de 
todos os pontos da cidade. 
Segundo o prefeito José An- 
ton io  Marise (PSDB), dificil
m en te  passa um a sem ana 
sem um a visita de prefeitos 
ou pessoas ligadas ao servi
ço público, querendo saber 
m ais sobre a G overnança  
M unicipal. “Já até cortam os 
um  pouco as visitas, porque 
precisamos trabalhar”, b rin 
cou o d iretor de Suprim en
tos, Luis Carlos Baptistella.

Os diretores de Planejamento e Suprimentos Luís Antonio 
Paccola Coneglian e Luís Carlos Baptistella mostram os 
projetos que devem culminar na informatização da Prefeitura

ESTUFA A Prefeitura de Areiópolis pretende instalar estufas para produção de alface em todos os bairros da cidade

Areiópolis lança 'Projeto Espaço Am igo'
A administração José Pio 

de Oliveira (PT), o Peixeiro, 
através das diretorias de Pro
moção e Assistência Social e 
Agricultura, pretende im 
plantar durante o seu man
dato, em todos os bairros de 
Areiópolis, estufa para o plan
tio de alface. O programa exe
cutado será chamado de 'Pro
jeto Espaço Amigo'. Os pri
meiros bairros a receberem o 
benefício são a CDHU II e o 
Nosso Teto. A área de implan
tação da estufa é de aproxi
madamente 220m2.

O 'Projeto Espaço Amigo' 
dará oportunidade para os 
adolescentes entre 14 a 16 
anos, que freqüentam a esco
la e após as aulas não tem 
qualquer outra ocupação, a 
aprender a cultivar a planta
ção de alface. De início a es
tufa acomodará oito jovens, 
sendo quatro no período da 
manhã e quatro à tarde.

Segundo a coordenadora 
da Assistência e Promoção 
Social, Doraci Regina de Mou
ra Segura, o critério de esco
lha dos adolescentes para par
ticiparem do projeto é feito

pela Assistência Social. “Va
mos visitar as famílias caren
tes do bairro e faremos uma 
avaliação social. Para partici
par do projeto a família tem 
que ter uma renda mensal de 
até dois salários mínimos e os 
adolescentes tem que estar 
matriculados na escola. De 
preferência os adolescentes es
colhidos serão do bairro onde 
existe a estufa”, disse Doraci.

Para Rogério Bailo, coorde
nador da Diretoria da Agricul
tura, em 40 dias, os adolescen
tes estarão colhendo cerca de 
dois mil pés de alface. A ver
dura será vendida ao valor de 
R$ 0,50. Parte do dinheiro ar
recadado será para manuten
ção da estufa e o restante será 
dividido entre os adolescentes 
que participam do projeto.

O prefeito Peixeiro disse 
que durante a sua adminis
tração, desenvolverá muitos 
projetos com relação aos jo
vens. “Não vamos parar de 
realizar, estaremos realizando 
cada vez mais, junto com a 
nossa população. O nosso slo
gan já diz, “juntos realizan
do”, concluiu.

Circular gratuito
A população de Areiópolis 

desde de o dia 20 de março, já 
utiliza o transporte circular 
gratuito. O ônibus Mercedes 
Benz 1113 é disponibilizado 
pela Prefeitura e percorre por 
todos os bairros da cidade. 
Como a maioria das escolas é 
no centro, grande parte dos 
usuários são estudantes.

A Prefeitura disponibilizou 
várias placas na cidade com a 
identificação de ponto de ôni
bus e os horários de circula
ção. O ônibus começa a per
correr as ruas de Areiópolis a 
partir das 6h20.

“Nunca Areiópolis teve em 
sua história, um transporte in- 
terbairros gratuito. Antes de 
chegarmos a Prefeitura já sen
tíamos a necessidade de se co
locar um transporte circular 
gratuito para a população arei- 
opolense”, diz o prefeito Pei
xeiro. Sempre víamos pessoas 
sem condições de se locomo
ver de um bairro a outro e até 
mesmo ao centro. Hoje tudo 
isso acabou e o povo agora 
pode comemorar, porque 
tudo o que estamos fazendo é 
para o bem estar da popula
ção”, disse o prefeito Peixeiro.

As obras para a construção da estufa já foram iniciadas pela Prefeitura de Areiópolis

Prefeitura de Areiópolis implanta 
curso de informática gratuito
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Desde o dia 2 de abril fun
ciona no CMI (Centro M u
nicipal de Inform ática) de 
Areiópolis, o curso de infor
m ática gratuito, destinado a 
adolescentes a partir dos 14 
anos que estejam cursando ou 
já tenha  cursado a 5* série. O 
curso é direcionado em espe
cial aos trabalhadores rurais. 
Segundo o coordenador do 
curso, Luiz Carlos Santana, a 
sala de aula comporta 13 alu
nos e o ensino são divididos 
em três grupos. O curso bási
co que  in c lu i W indow s, 
World, Excel e Internet tem 
duração de 90 horas. As au
las começam às 8h e term ina 
às 22h. A primeira turm a será

form ada no  mês de agosto. 
Todo o material didático, ca
pacitação, instrução, certifi
cado e acom panham ento do 
curso é feito pelo Senai de 
Lençóis, parceiro da Prefeitu
ra de Areiópolis.

Santana disse que a prio
ridade do curso é para os tra
balhadores rurais. “Se não 
tiver vagas no curso para os 
trabalhadores rurais, temos 
que nos virar e arrumar vaga. 
Essa é a determ inação que o 
prefeito passou para a gente”, 
disse. O coordenador do cur
so comentou ainda que a pro
cura pelas inscrições são gran
des e que no  dia da cerimô
nia de inauguração do curso,

as inscrições foram todas pre
enchidas para o mês de agos
to. “A procura é tão grande 
que já estamos fazendo ins
crições para janeiro do ano 
que vem ”, concluiu.

O prefeito de Areiópolis, 
José Pio de Oliveira (PT), o 
Peixeiro com entou que o seu 
governo dará toda a atenção 
a educação do jovem para ele 
se profissionalizar e estar pre
parado para o m ercado de 
trabalho. “Damos tam bém  a 
oportunidade para aqueles 
trabalhadores rurais que n u n 
ca mexeram com um  com pu
tador, a ter a chance de co
nhecer o m undo da inform á
tica”, comemorou.



Conclave Escolha do novo Papa deve ser o centro das atenções do mundo católico nas próximas semanas; para 
padre lençoense, o escolhido pontífice deve dar continuidade ao trabalho desenvolvido pelo papa morto

Padre Carlos faz avaliação positiva 
do pontificado de João Paulo II
Da Redação

D ifícil hoje em dia encon
trar alguém que se lem 

bre do M undo antes do p o n 
tificado  de João  Paulo II. 
Logo, é norm al que agora, as 
atenções do m undo católico 
-  e dos analistas internacio
nais -  se voltem  para o vati
cano, de olho nos conclaves 
que devem escolher o novo 
papa. As negociações devem 
começar no próxim o dia 18.

Nessa semana, o pároco 
do Santuário Nossa Senho
ra da Piedade, padre Carlos 
José de Oliveira, recebeu a re
portagem  do jornal O Eco 
para com entar sobre o p ro 
cesso de escolha do novo 
papa. O nom e que vai lide
rar a Igreja Católica no  lu
gar de Karol Wojtyla, o Papa 
João Paulo II, deve sair nas 
próximas semanas.

Padre Carlos revela que

tem  fundam ento  a tradição 
da Igreja de sempre mesclar 
pontificados longos com ou
tros mais curtos. “É um a tra 
dição que acontece não só 
com o papa, m as m uitas ve
zes tam bém  nas dioceses. De
pois de um  longo pontifica
do é possível que os cardeais 
prefiram escolher um  carde
al na casa dos 70 anos, pre
vendo  um  pon tificad o  de 
m enor duração”, explica.

No e n tan to , de acordo 
com o pároco, os cardeais da 
igreja vão discutir os princi
pais problemas e desafios da 
Igreja Católica. “Tudo depen
derá de como serão feitas es
sas análises, para depois ver 
qual cam inho será tomado. 
Somente o Espírito Santo é 
que sabe”, afirmou.

O pároco lençoense elo
giou a atuação de João Paulo 
II e garante que é mais que 
necessário que o próxim o

papa continue buscando o 
diálogo com outras religiões 
e outras culturas. “As religi
ões devem colaborar com a 
paz, devem trabalhar pela paz 
n o  m u n d o  in te i r o ”, diz. 
“Além das nossas diferenças 
temos em comum em primei
ro lugar, a vida hum ana. Sem 
dúvida que o novo papa con
tinuará esse trabalho de diá
logo e união”, complementa.

Para o padre Carlos, um 
dos grandes sofrimentos de 
João Paulo II foi perceber que 
ia m orrer longe de ver seu 
m aio r so n h o  realizado: a 
união entre os povos. “O cris
tão vive da esperança. Nós sa
bem os que um  dia a paz 
acontecerá no m undo, e nós 
seremos julgados por aquilo 
que nós fizemos ou por aqui
lo que deixamos de fazer pela 
paz. Sem sobra de dúvida 
João Paulo II lutou e traba
lho pela paz”, finaliza.

Proj*eto Virando o Jogo 
abre mostra de silk

Equipe do projeto Virando o Jogo na abertura da exposição de silk na Casa da Cultura

Jovens integrantes do pro
jeto social V irando o Jogo 
abriram na sexta-feira a sua 
primeira exposição de traba
lhos em serigrafia. Na mostra, 
m ontada na Casa da Cultura 
“Professora Maria Bove Cone- 
glian”, além das estamparias, 
estão fotos que registram o 
cotidiano do projeto. A m os
tra foi aberta na sexta-feira dia 
1°, e vai até o dia 17.

A exposição foi organiza
da pela equipe do projeto Vi
rando o Jogo, com apoio da 
equipe da diretoria de Promo
ção Social. Também colabo
raram o Mulheres Unimedia- 
nas e o CMFP (Centro M uni
cipal de Formação Profissio
nal de Lençóis Paulista) "Pre
feito Ideval Pacola".

Na abertura da m ostra, 
evento realizado na noite de 
sexta, no  saguão da Casa da

Cultura, alunos e voluntári
os do projeto apresentaram 
um  desfile de m oda e de
m onstração de hip hop. En
tre o público presente, esta
vam o prefeito José Antonio 
Marise (PSDB) e a diretora de 
Educação, Izabel C ristina  
Campanari Lorenzetti.

O prefeito  foi elogiado 
pela ousadia de m anter em 
funcionam ento um  projeto 
de rótulo tão polêmico. Len
çóis Paulista é a única cidade 
que se tem  notícia que m on
ta um  projeto social nesses 
moldes, atrelado ao Serviço 
Público. A maioria é desenvol
vida por organizações não 
governamentais. “Se tom ar
mos ao pé da letra, somos um 
projeto pioneiro nessa área”, 
afirmou certa vez o coorde
nador do V irando o Jogo, 
Cristiano Brega.

Educação na APAE: 
nota 10 em 

eficiência.
Venha conhecer o nosso trabalho. 
Informações: (14) 326J-0676

O padre Carlos José de Oliveira elogiou o pontificado do Papa João Paulo II

HOROSCOPO w w w .io ao bid u .com .br

O período é ideal para estudar 
ou se aperfeiçoar naquilo que faz. 
Pense em maneiras de ser inde
pendente. No setor financeiro, 
aguarde boas novidades. Evite le
var certas brincadeiras para o 
lado pessoal.Acredite que nem 
tudo é contra você. Dica: No re
lacionamento a dois, tente enxer
gar a pessoa amada exatamente 
como ela é.

Convém tomar cuidado com pesso
as agradáveis e que parecem enten
der de tudo um pouco. As aparênci
as enganam, lembre-se disso. É im
portante, na busca do sucesso, não 
fazer alarde sobre seus objetivos. Em 
casa, procure não discutir gostos pes
soais com quem é fechado às novida
des. Dica: Um bom papo será a ar
madilha perfeita para aquele colírio 
cair na sua rede. Invista!

Nesta semana, Vênus ingressa em 
sua Casa 6 e favorece seu lado pro
fissional. Procure desenvolver seus 
talentos. Não deixe de investir em 
você e no seu crescimento profissio
nal. Estará mais sensível ao humor 
alheio, por isso, mantenha-se distan
te de pessoas negativas e não de
penda de ninguém para ser feliz. 
Dica: Reavalie seus sentimentos e 
reacenda a chama da paixão.

21 de abril a 20 de maio tm 22 de age ato a 22 de setembro % 22 de dezembro a 20  de Janeiro

Pego de surpresa -  Marise 
brincou e disse que estava no 
evento representando a pri
meira dama e diretora da Pro
m oção Social, M aria Joana 
Andreotti Marise -, o prefei
to  improvisou e enalteceu a 
atuação do projeto. “Eu sou 
um  grande torcedor do Vi
rando o Jogo”, afirmou. “Eu 
vibro a cada ten to  que vocês 
m arcam ”, completou.

O material foi produzido 
pelos jovens integrantes do 
projeto, que no dia-a-dia par
tic ipam  das a tiv idades de 
h ip-hop e grafite. Estão ex
postas 30 camisetas feitas em 
silk screen. Colaboraram  o 
artista plástico Fernando Laz 
-  tam bém  voluntário do pro
jeto e colaborador dos traba
lhos artísticos -  que expõe 6 
telas e a m onitora de pintura 
artesanal, Sandra M oretto.

Não tenha receio de mostrar suas 
qualidades, pois poderá ganhar um 
bom espaço com elas. Poderá ter 
que fazer algo por necessidade, 
mesmo sem querer. Reconheça suas 
limitações e tente supera-las. Evite 
hábitos e extravagâncias que pos
sam prejudicar o seu bem-estar. 
Di ca: Tome mais cuidado com as 
expectativas românticas, caso con
trário, acabará se decepcionando.

Escute seu sexto sentido, pois ele irá 
lhe indicar os melhores caminhos. 
Sua criatividade e seu talento esta
rão em destaque. Convém levar a 
sério aquele ditado "amigos, ami
gos, negócios à parte", pois poderá 
se arrepender caso se precipite e 
empreste dinheiro a quem não pode 
pagar. Dica: No amor, bom astral. 
Aproveite para fazer uma surpresa 
apaixonada para a cara-metade.

Seu desem penho no trabalho, 
p rincipa lm ente  nos realizados 
em grupo, vai fazer com que se 
destaque. Sua versatilidade esta
rá muito mais evidente. Não te
nha receio de tomar iniciativa, 
podem estar esperando isso de 
você! Seu poder de sedução es
tará em destaque: sinal de fortes 
emoções. Dica: Chance de melho
rar o orçamento

I 21 de maio a 20 de jtmho

Preste atenção às suas chances de 
crescimento, pois muitas coisas que, 
aparentemente, não estão dando 
certo acabarão com ótimos resulta
dos. Use a criatividade. Quanto mais 
você se abrir, mais oportunidade terá 
de aprender. Se já tem uma relação 
duradoura, invista nos carinhos. Dica: 
Atenção com grana: evite fazer dívi
das que não sabe se poderá pagar.

22 de setembro a 22 de outubro

Você irá tirar de letra qualquer con
fusão ou dificuldade que possa sur
gir de última hora. Aprenda a não 
se deixar levar pela pressão. Poderá 
conquistar mais liberdade, mas deve 
respeitar seus limites. Faça algo para 
elevar sua auto-estima. Um trato no 
visual é uma boa opção. Dica: Um 
clima de sensualidade deverá dar o 
tom ao romance.

21 de janeiro a 19 defevereiro

Sua capacidade de organização vai 
causar inveja. Estará mais confiante e 
saberá virar o jogo a seu favor. Cui
dado com falsos amigos. Evite trocar 
o certo pelo duvidoso, em todos os 
setores da sua vida. Deixe as coisas 
rolarem naturalmente e não force os 
acontecimentos. Dica: Poderá conhe
cer alguém muito especial neste pe
ríodo de bons presságios no ar.

21 de]unhoa2l de julho nu 23 de outubro a 21 de novembro X 20 de fevereiro a 20 de março

zurn f partiría
A P A E
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Afaste a insegurança e o pessimis
mo do seu astral. Os astros favore
cem questões que exijam estudo ou 
concentração. Terá grandes chances 
de conquistar algo importante, prin
cipalmente se agir com sutileza. Evite 
se estressar nas coisas do coração, 
pois mudanças podem acontecer. 
Dica: Em família, os momentos de 
alegria trarão tranqüilidade.

Dieta da Lua
Aproveite a data de entrada 
da Fase da Lua, e faça a dieta 
perdendo até 4 quilos por 
mês. Sua alimentação deverá 
ser só de líquidos. Beba cerca 
de um litro de água mineral, 
sem refrigerantes e bebidas 
alcoólicas.

Próxima fase lunar: Dia 16 -  
CRESCENTE -  11h37

Dica: Época onde os comen
tários se espalham rápido, por 
isso, se quiser mudar de em
prego, fale com os amigos.

Se está a fim de fazer coisas novas, 
essa é a sua chance! É um bom mo
mento para planejar o futuro, mas 
não se esqueça de cuidar da saúde 
já. Procure não contar com pessoas 
em quem, de verdade, não confia. 
Abra os olhos e não acredite em 
qualquer um. Dica: Será que não 
anda exigente demais no amor? 
Pense na maneira como tem agido.

Alegria, paixão, sensibilidade e entu
siasmo: você vai brilhar pelo que é. 
Tudo indica que poderá se dar muito 
bem com as pessoas em geral, pois 
estará mais afável. Isso poderá fazer 
com que os colegas se aproximem 
mais de você. Qualquer problema terá 
solução rapidinho. Dica: Você estará 
um arraso! Alguém de Touro e Escor
pião ficarão caidinhos aos seus pés.

http://www.ioaobidu.com.br


PONTAPÉ INICIAL Encontro contou com participação de representantes de partido e líderes de 
bairro; comissão não será formalizada sem adesão de pelo menos 80% das legendas de Lençóis Paulista

Comissão Pró-Deputado se reúne na Câmara
Da Redação

O p r im e iro  passo  es tá  
dado. Na noite de sex

ta-feira dia 1°, a Comissão 
Pró-Deputado fez a primeira 
reunião para decidir qual será 
o nom e -  ou quais serão os 
nomes -  que devem represen
tar Lençóis Paulista nas elei
ções de 2006. O encon tro  
aconteceu na Câmara, e con
tou com  a presença de presi
dentes de associações de m o
radores de bairro, de clubes 
de serviço e de representan
tes de partidos políticos.

Foi um a reunião de mais 
ou m enos 30 pessoas. O pri
meiro consenso encontrado 
foi o de que a Comissão Pró- 
Deputado não seria form ali
zada sem a adesão de pelo 
m enos 80% dos partidos len- 
çoenses. Ou seja, antes de ter 
integrantes de 16 dos 20 par
tidos em  atividades em Len
çóis Paulista, o grupo não 
será oficializado.

Com o reforço, o grupo

contou  com  a presença do 
diretor do Lions Club, M ari
n ho  Anholeto, Roberto Bo- 
berg, presidente da Associa
ção dos Pedreiros de Lençóis 
Paulista, e o advogado Ro- 
berval Grandi, representan
do a OAB (Ordem dos Advo
gados do Brasil).

Desejo da comissão que fi
cou longe de ser atendido já 
no primeiro encontro. A reu
nião contou com a presença 
de representantes de apenas 6 
partidos. A Câmara tam bém  
tinha representantes, os vere
adores Palamede Consalter 
Júnior (PMDB) e Nardeli da 
Silva (PFL). Até o ex-vereador 
Sebastião Pereira da Silva (sem 
partido), o Tião Borracheiro, 
apareceu para reiterar o seu 
desejo de ser candidato a de
putado estadual.

Foi unânim e entre os pre
sentes a idéia de que Lençóis 
Paulista deveria ter um  único 
candidato à Assembléia Legis
lativa. Nardeli lançou a idéia 
de um a dobradinha lençoen- 

✓  •

se. "Seria m elhor ainda se a 
gente conseguisse unir forças 
em  torno de um  candidato a 
deputado federal e de um  can
didato a deputado estadual 
por Lençóis Paulista", afirma. 
Para o vereador, o M unicípio 
tem  condições para viabilizar 
as duas candidaturas.

Os trabalhos foram  co 
m andados pelo ex-presiden
te da Câmara, Celso Ângelo 
Mazzini (PFL), o Dé, idealiza- 
dor da Comissão Pró-Deputa- 
do. Ele vê com  bastante o ti
mismo o início dos trabalhos 
do grupo. "A com unidade 
em geral tem  bastante clara a 
im portância de Lençóis Pau
lista ter o seu deputado esta
dual", afirmou. Ainda segun
do Dé Mazzini, a partir das 
próximas reuniões, o grupo 
começa a pensar em  um a pes
quisa popular para chegar ao 
nom e que mais agrada o elei
tor lençoense. A próxima reu
nião está m arcada para o dia 
13 de maio, a partir das 19h, 
tam bém  na Câmara.

Petistas de Lençóis se encontram  
com o deputado José Eduardo

Membros do PT de Lençóis Paulista com o deputado José Eduardo (ao centro)
O p residen te  do PT de 

Lençóis Paulista, Jean Zefe- 
rino, o vereador Edson Fer
nandes e os membros do par
tido Pedro Sérgio dos Santos 
Barbosa, o Pepô e Marcos da 
Silva se encontraram  com  o 
deputado federal José Eduar
do Cardoso (PT). Cardoso 
foi presidente da Câm ara de 
São Paulo na gestão da pre-

feita M arta Suplicy.
O encontrou reuniu corre

ligionários de Barra Bonita, Len
çóis, Dois Córregos, Jaú, Bore- 
bi, Igaraçu do Tietê e aconte
ceu no sábado dia 2, na Câma
ra Municipal de Barra Bonita.

D urante o encontro , os 
petistas lençoense conversa
ram  com o deputado no sen
tido do parlam entar ser um

canal de interligação com o 
governo federal. "Ele com en
tou que não medirá esforços 
para atender os pleitos de nos
sa cidade. Na oportunidade 
convidamos o deputado para 
visitar Lençóis. Já estamos pro
videnciando o agendam ento 
da visita do deputado ao nos
so M unicípio", comem orou 
Pepô, membro do partido.

CHU TE NA CA N ELA
Cadê o título do Severino?!

por Rimidem

E atenção galera, o que 
passou, já era. E vão subir a 
luz e o telefone. Pra ficar 
mais barato é m elhor tele
fonar de luz apagada. Ou se 
você acender a luz, não use 
o telefone. E se mesmo as
sim a conta persistir em alta, 
o médico deve ser consulta
do. Pra ver se o governo deu 
viagra pra conta.

Novidades da terrinha. É 
que ontem  teve a entrega do 
prêm io "melhores". E nada 
p ros p iores? Passaram  o 
"chute" pra trás. E chute 
por trás dá cartão vermelho! 
Aliás, adorei a presença de 
tan to  depu tado  na  festa. 
Vieram buscar o troféu "faz 
de conta". Eles fazem  de 
con ta  que trabalham  prô 
m unícipe e o m unícipe faz 
de conta que acredita neles! 
Esqueceram o Severino. Por
que se dessem um  titulo pra 
ele aliado à presença dos po-

líticos, ele pediria a palavra 
dizendo: "Está aberta a sessão 
em  m eu nom e, da m inha fa
mília, dos meus cunhados e 
cunhadas e de toda a galera 
que arranjei um a boquinha". 
Aliás, você sabe por que o 
Severino condena beijo na 
boca ? Porque com  as nom e
ações ele preencheu todas as 
bocas!

E adorei na  parte dos "des
ta q u e s"  a le m b ra n ç a  do 
SAAE. Como é que ia ter SAAE 
sem o rio Lençóis? Pois na 
próxima, tem  que dar a taça 
prô rio! E o goleiro do Cia- 
norte  já avisou: depois do 
jogo contra "el Timon", vai 
abandonar o futebol. E pre
cisa con tinuar?  Depois do 
acerto, tem  grana prá comer 
"peru" mais uns 60 anos !

E o Lula lotou o avião e 
foi pra Roma. Sendo que o 
com panheiro Simão contou 
que na últim a vez que esteve

na Itália, o presidente ga
nhou  um  terço e começou a 
mastigá-lo pensando que era 
am endoim  japonês!

Veja só o que um  m oto
rista escreveu na traseira do 
Dojão. "Se dinheiro falasse, 
o meu vivia dizendo adeus!" 
Aí, diz que um  turista che
gou em  Lisboa e perguntou 
prô portuga: "Esta estrada 
vai até a Espanha?" E o por- 
tuga. "Se vai eu não sei. Mas 
se for, vai nos fazer um a fal
ta desgraçada!"

Pra encerrar, diz que o 
Jacó estava  no  h o sp ita l, 
m uito mal de saúde e disse 
ao médico: — Doutor... Se eu 
for morrer, por favor... Que
ro morrer antes do meio-dia. 
O médico achou que fosse 
alguma superstição, mas re
solveu perguntar: — Por que 
antes do meio-dia, seu Jacó? 
— É que aí eu economizo o 
dinheiro do almoço!.

O ex-vereador Dé Mazzini comanda a primeira reunião da comissão pró-deputado

Jardim primavera terá 
projeto de Educação Integral

A Prefeitura Lençóis Pau
lista iniciou nesta semana, 
m ais um a etapa das obras 
para a am pliação da Escola 
M unicipal de Educação In
fan til F u n d am en ta l "Ézio 
Paccola" (Jardim Primavera). 
Anteriorm ente foram execu
tadas obras de fundação, al
venaria, alicerce e colocação 
de cobertu ra  e instalações 
hidráulicas.

O projeto prevê investi
m entos de R$ 80,6 m il na 
construção de cinco novas 
dependências. São dois vesti
ários (masculino e feminino), 
um a cozinha, um a lavande
ria e um  depósito, num  total 
de 88 m etros quadrados de 
construção. A conclusão da 
obra está prevista para o fi
nal de abril com colocação do 
piso, p in tura das dependên-

cias, instalação de revesti
m entos, peças de louças e 
metais, instalações elétricas e 
execução do projeto de ajar- 
d inam ento  no local.

Projeto
Além das obras de amplia

ção da EMEIF. "Ézio Paccola", 
a unidade escolar será a pri
meira a receber o projeto de 
Educação Integral, planejado 
pela Diretoria de Educação. 
Previsto para atender inicial
m ente 56 crianças da primei
ra série, o projeto vai oferecer 
três refeições diárias (lanche, 
almoço e jantar) e um a série 
de atividades nas áreas de in 
formática, música, recreação, 
artes e nutrição e higiene.

Um dos principais objeti
vos do projeto é desenvolver 
um  trabalho educativo atra-

vés de atividades lúdicas e 
pedagógicas, estim ulando os 
alunos para a socialização e 
o desenvolvim ento de con
ceitos para o exercício da ci
dadania. O objetivo do pro
jeto é atender crianças da co
m unidade do Jardim  Prima
vera oferecendo, além de ati
vidades pedagógicas, opções 
de lazer, recreação e cultura.

"Esta im plantação é mais 
um  desafio para a adm inis
tração  m u n ic ip a l e estará 
contribu indo  para a form a
ção das nossas crianças de 
form a mais eficiente", diz a 
diretora de Educação Izabel 
Cristina Cam panari Loren- 
zetti. A tualm ente, a EMEIF. 
"Ézio Paccola" a tende 314 
alunos. Deste total, 100 fre- 
qüen tam  o ensino infan til e 
214, o fundam ental.

p o l í c i a

Polícia apreende mais notas falsas
A Polícia Militar tam bém  

apreendeu mais três notas 
falsas de R$ 50 no  sábado 
dia 2. Uma delas foi apreen
dida em  um  posto de com 
bustíveis na rua 25 de Janei
ro, quando  o trabalhador 
rural A.A.G., 23 anos, ten-

lina. As outras duas notas 
foram localizadas após terem 
sido usadas em um  bar na rua 
José Sarney, na Cecap.

O proprietário do bar n o 
tou que havia recebido o di
nheiro falso após a compra 
de dois maços de cigarro pelo

negou a propriedade das no 
tas. Um rapaz identificado 
apenas por A., que seria o 
p roprie tário  do d inheiro , 
foi localizado, m as fugiu 
pelo fundo de sua casa, na 
rua Marcus Vinícius Vilaça. 
As notas foram levadas à de-

tou comprar R$ 10 em gaso- operário M.T., 25 anos, que legacia para investigação.

PM registra duas tentativas de roubo
Na quarta-feira dia 6, por 

volta das 20h, a Polícia Mili
tar de Lençóis Paulista regis
trou duas tentativas de rou
bo, um a na Vila Antonieta 
e outra na Cecap. Na Vila 
Antonieta, dois hom ens ar
mados e com o rosto cober
to com camisetas dom ina
ram  a vítima H.V.S., que es
tava em  sua residência e o

prenderam  junto com sua fa
mília em um  banheiro. M inu
tos depois os ladrões foram 
embora sem levar nada.

Na Cecap, a vítima J.P.L. 
também estava dentro de casa 
quando foi abordada por dois 
hom ens armados e encapuza- 
dos. A vítima percebeu que a 
arma era de brinquedo e rea
giu ao assalto. Os ladrões fugi-

ram sem levar nada. A PM 
também registrou três furtos 
na semana. De um  estabele
cimento comercial no Parque 
Rondon, os ladrões levaram 
um  rádio. Um jovem foi pego 
fazendo ligações clandestinas 
de um  orelhão e na tarde de 
ontem um  adolescente foi fla
grado furtando produtos de 
um  supermercado.

Padrasto mata enteado na Vila Mamedina
Lençóis Paulista teve no 

últim o final de semana o re
gistro do primeiro homicídio 
neste ano. O assassinato foi 
registrado na noite do sába
do 2 na Vila Antonieta. Uti
lizando um a faca, o opera
dor de moto-serra J.V.F., 47 
anos, m atou  Paulo Sérgio 
Lorentino, 30 anos, com  
um a facada no peito. A víti-

Procurando por
Quando procurava duas 

pessoas envolvidas em um  rou
bo na noite do sábado dia 2, a 
Polícia Militar abordou outro 
grupo armado, que aparente
m ente nada tinha envolvi
mento com a ocorrência, mas 
que possivelmente participaria 
de um  outro assalto. O roubo 
aconteceu por volta das 19h, 
em um  supermercado localiza
do na rua Jalisco, no Jardim 
Village. Dois homens armados 
renderam o comerciante G.Z., 
59 anos, e Agiram levando R$

m a não resistiu ao ferimento 
e teve morte imediata.

O crime aconteceu por vol
ta das 23h, em  um a residên
cia na rua M achado de Assis. 
Os dois envolvidos residiam 
no mesmo endereço. O assas
sino era padrasto da vítima. 
Segundo o delegado de polí
cia Luiz Cláudio Massa, todos 
os moradores da casa estavam

embriagados, inclusive a ví
tim a e o assassino.

O acusado nada quis decla
rar sobre o caso. A PM foi aci
onada e encontrou a vítima 
sobre uma cama. Uma faca que 
estava ao lado do corpo, pos
sivelmente utilizada no assas
sinato, foi apreendida pelos 
policiais. J. foi detido nas pro
ximidades da residência.

ladrões, PM aborda grupo armado
160 em dinheiro.

Na tentativa de localizar os 
envolvidos, a PM abordou um  
Fiat/Uno no cruzamento das 
ruas 28 de abril e Antonio Bi- 
ral, no Jardim Morumbi. No 
m omento da abordagem, dois 
dos quatro ocupantes do veí
culo tentaram  fugir. O técnico 
de som M.R.O., 29 anos, m o
rador de Cotia, portava um  
revólver calibre 38 com a nu 
meração raspada. Segundo a 
PM, o rapaz disse ter sido con
vidado para participar de um a

operação em Lençóis.
Junto com ele também es

tavam o serralheiro A.S.V., 32 
anos, morador de Tatuí, o la
vrador J.A.M., 22 anos, m o
rador de Alfredo Guedes, e o 
carpinteiro V.G.R., 40 anos, 
de Osasco, que tam bém  ad
m itiu aos militares que foi 
convidado para fazer um  
roubo na cidade. O grupo foi 
encam inhado à delegacia, 
onde ficou ratificado o fla
grante de porte  ilegal de 
arma do técnico de som.



ABERTURA Alvinegro estréia amanhã no Campeonato Paulista da Série B; 40 equipes brigam por quatro vagas na A3 de 2006

CAL pega Santacruzense amanhã no Bregão
O CAL (Clube Atlético Len- 

çoense) estréia amanhã, 
às 15h, no Cam peonato Pau
lista da Série B. A equipe en
cara o Santacuzense, de San
ta Cruz do Rio Prado, no es
tádio m unicipal Archângelo 
Brega, o Bregão. O alvinegro 
conta com nova comissão téc
nica, formada pelo treinador 
e ex-jogador Júlio César, o pre
parador físico Tato e treinador 
de goleiros Walace, além do 
gerente de futebol Luiz Hol- 
mes. O gerente de futebol, 
antes de vir para Lençóis esta
va no  Yuracan, de Itajubá, 
que disputa a segunda divisão 
do futebol mineiro. Holmes já 
passou pelo Rio Branco de 
Andrada, que disputa a pri
meira divisão de Minas Gerais, 
Sertãozinho, Barcelona de

AM ADOR

São Paulo e Atlético de Soro
caba. “O objetivo é fazer um 
trabalho sério e com os pés no 
chão. Viemos aqui para fazer 
um  trab a lh o  de form igui- 
nhas”, disse.

O elenco alvinegro é com
posto por 27 jogadores, com 
idade média de 20 anos. Os 
destaque da equipe são os jo
gadores Atos, Marcelo, Catu- 
aba, Juan, Vitor, Leandro e 
Jefferson, que disputaram  a 
Copa São Paulo de Futebol 
Junior pelo CAL. O tim e será 
reforçado por De Paula e Ro- 
bson que vieram do Yuracan, 
e Fábio Jún ior e Café, que 
estavam no  Marília.

O cam peonato deste ano 
será disputado por 40 equipes, 
divididas em cinco grupos 
seguindo um critério de regi-

onalização. A Série B será re
alizada em quatro fases, onde 
as equipes jogarão pelo m e
nos 14 jogos. A competição -  
que tem  térm ino  previsto  
para o dia 23 de outubro -  
foi unificada pela FPF (Fede
ração Paulista de Futebol). As 
séries B1, B2 e B3 foram ex
tintas, perm anecendo agora 
som ente segunda divisão. As 
quatro m elhores equipes da 
Série B garantem  vaga na A3 
do ano que vem.

GRUPO DO CAL
Santacruzense
Assisense
CAL
Linense
Paraguaçuense 
Osvaldo Cruz 
Prudentino 
Tupã

yv •  •  m ^  *Gremio Cruzeiro estreia 
com vitória na Serle A

O Grêmio Vila Cruzeiro 
estreou com vitória na pri
meira rodada do Cam peona
to Amador da Série A -  Tro
féu Novamoto. Jogando em 
Alfredo Guedes, no domingo, 
dia 3, o tim e com andado por 
Cidão, bateu o Palestra por 3 
a 0. Os gols da equipe foram 
assinalados por Celso Pereira 
e José Antonio no primeiro 
tem po e Marcos Correia na 
etapa final. A equipe volta a 
campo am anhã, às 10h, para 
encarar a Fartura, na casa do 
adversário.

Com gols de Douglas, Ed- 
vanilson (3) e José Vieira, a 
Frigol do técnico Mosca, go-

leou a UME (Unidade M u
nicipal de Esportes) pelo pla
car de 5 a 0. No outro  jogo 
da rodada a equipe de Alfre
do Guedes (campeã da Série 
B de 2004 e e s trean te  na  
com petição) venceu a Gra- 
xaria por 2 a 0.

Amanhã pela segunda ro
dada do campeonato, o Pa
lestra pega a Fartura às 10h 
em Alfredo Guedes; o Grêmio 
Lw art e n cara  a Frigol às 
15h30 no campo do Grêmio 
Lwart e a Santa Luzia (atual 
campeã) joga contra a UME 
às 15h30 em Alfredo Guedes. 
A equipe de Alfredo Guedes 
folga na rodada.

Equipe dentinho da UME 
participa da Copa SBT

Jogadores da UME que disputarão a Copa SBT de futebol de campo

A eq u ip e  d e n tin h o  da 
UME (Unidade Municipal de 
Esportes) do Projeto 'Bom de 
Bola Bom de Nota', coorde
nado pelo ex-vereador João 
Batista Farão (PTB), o M ari
n h o , p a rtic ip a rá  da Copa 
SBT/FIBE/SESI de Futebol -  
categoria dentinho (nascidos 
em 93/94). O evento tem  in í
cio no  dia 16 de abril e con
ta com a participação de 23 
equipes das cidades de Bau
ru, Lençóis Paulista, Areiópo- 
lis, Iacanga e outras. Duran-

MÁSTER

te os jogos, a partida que ter
m inar em patada, será deci
dida nas penalidades m áxi
mas. A com petição será dis
putada em quatro fases, com 
três equipes cada grupo, clas
sificando-se para as quartas 
de finais a prim eira coloca
da de cada grupo.

Copa Big Boys
Neste ano, a equipe de 

fu tebol da UME (U nidade 
M unicipal de Esportes) par
ticipará com três categorias

Macatuba vence e joga pelo 
empate para levar o "caneco"

Pela p rim eira  rodada da 
final do C am peonato  Más- 
ter de Futebol -  Troféu José 
C láu d io  L au rin d o  -  p ro 
m o v id o  p e la  LLFA (Liga 
Lençoense de Futebol Ama
dor), a equ ipe  de M acatu- 
ba ba teu  o Postão Lençóis 
por 4 a 2 e saiu na  fren te  
na  d isp u ta  do tro féu . Na 
p a rtid a  de sábado, d ia 2,

realizada no  estád io  m u n i
cipal A m adeu A rtioli, em 
M acatuba , os gols da equ i
pe da casa foram  assina la 
dos po r João Sanches, Ata- 
liba, Sebastião e José G o n 
çalves. Pedro  V ic e n tin  e 
Francisco Paulo d esco n ta 
ram  para o Postão Lençóis.

Hoje, às 16h, no  estádio 
m unicipal Archângelo Bre-

Atletas se preparam para a estreia do campeonato amanhã no Bregão

Areiópolis vence Presidente 
Alves na Liga de Piratininga

A com petição deste ano 
seguirá os moldes do Campe
onato Paulista, a equipe que 
som ar o m aior núm ero  de 
p o n to s  será considerada a 
campeã. Neste ano, apenas 
um a equipe desce para a Sé
rie B do ano que vem.

CLASSIFICAÇAO
1°) Grêmio Frigol -  3 
2°) Grêmio Cruzeiro -  3 
3°) Alfredo Guedes -  3 
4°) Grêmio Lwart -  1 
5°) Santa Luzia -  1 
6°) Graxaria -  0 
7°) Palestra -  0 
8°) UME -  0 
9°) Fartura - 0

A equipe de Areiópolis es
treou com vitória no Campe
onato Amador da Liga de Pi- 
ratin inga. Jogando no  do 
mingo, dia 3, no estádio Ge
raldo Pereira de Barros, em 
Areiópolis, a equipe da casa 
bateu a representação de Pi- 
ratininga pelo placar de 3 a 
2. A Associação Atlética Arei- 
opolense volta a campo ama
nhã , para encarar o Gália 
Futebol Clube, em Gália.

Bocha
A dupla C laudinho e Be- 

tinho  conquistou no dom in
go, dia 3, o I Torneio de Bo
cha. O evento  prom ovido

pelo Departamento de Espor
tes, aconteceu no Centro de 
Lazer da Cohab de Areiópo- 
lis. O segundo lugar ficou 
com a dupla Lecão e Val.

Ciclismo
A equipe de ciclismo de Arei- 

ópolis participou no dom in
go, dia 3, da etapa do Campe
onato Paulista de Resistência e 
C ontra o Relógio. A prova 
aconteceu em Marília. A ciclis
ta Luciana foi o destaque da 
equipe. A atleta conquistou o 
terceiro lugar e Luizão ficou 
com o 13° lugar. Participaram 
ainda da prova os ciclistas Ro
gério, Zé Eduardo, Kleber, Edil

son e José Edson. “Fiquei m ui
to satisfeito com a participa
ção da equipe de ciclismo na 
competição de Marília, agrade
ço o apoio que a prefeitura 
tem nos dado”, disse Rinaldo, 
secretário de esportes.

Infantil
Pelo Cam peonato Infan

til, p rom ov ido  pela LLFA 
(Liga Lençoense de Futebol 
Amador) a equipe de Areió- 
polis venceu a DER (Direto
ria de Esportes e Recreação de 
Lençóis) por 2 a 0, na catego
ria 92/93. Na categoria 90/91 
a equipe areiopolense em pa
tou em 0 a 0 com Macatuba.

Duratex goleia Caju na areia
A equipe da Duratex Len

çóis não teve reconhecim en
to de seu adversário, e goleou 
o Caju pelo placar de 8 a 1. 
O jogo é válido pela segunda 
rodada da segunda fase do 
Cam peonato de Futebol de 
Areia Vila da Prata -  Troféu 
Luiz Carlos Trecenti. A roda
da teve ainda a vitória do São 
Caetano B por 3 a 1 sobre a

Vila da Prata, o empate de 2 
a 2 entre Novo Sol e União 
Cajuense e a vitória do Trico
lor sobre a Vila Contente pelo 
placar de 9 a 5. As equipes do 
Real Madrid e União Cajuen- 
se já estão garantidas na pró
xim a fase do campeonato.

A última rodada da segun
da fase, marcada para am a
nhã, terá os seguintes jogos:

Vila da Prata x Feijão Ubira- 
ma às 9h; Duratex x Areiópo- 
lis às 10h; São Caetano A x 
Vila da Prata às 11h e União 
Cajuense x Real M adrid às 
12h. Todos os jogos aconte
cem no campo de areia da 
Prata (antigas instalações da 
Sidelpa). A competição é pro
m ovida pela Associação de 
Moradores da Vila da Prata.

UME bate CEM e assume liderança no infantil
A equipe infantil da UME 

(Unidade M unicipal de Es
portes) -  categoria 92/93/94 
bateu  no  sábado, dia 2, a 
equipe do CEM (Clube Es
portivo M arim bondo) pelo 
placar de 1 a 0. A partida foi 
realizada no  sábado, dia 2, 
no  estádio distrital Eugênio 
Paccola, na Cecap. Com este 
resultado a equipe assume a

lid e ra n ç a  da c o m p e tição  
com seis pontos ganhos, se
guida de Areiópolis com três 
pontos e CEM e DER (Dire
toria de Esportes e Recreação), 
ambas com um  ponto  gan
ho. No outro jogo da rodada 
Areiópolis e M acatuba fica
ram no  empate de 0 a 0.

Na categoria 90/91, Arei- 
ópolis e M acatuba ficaram

no em pate sem gols, UME e 
CEM em pataram  em um  gol. 
Hoje pela categoria 92/93/94 
jogam DER x UME às 8h30 e 
Areiopolis x CEM às 10h30. 
Na categoria 90/91, Macatu- 
ba pega a UME às 9h30 e 
Areiópolis encara o CEM às 
11h35. Todos os jogos estão 
sendo realizados no  estádio 
Eugênio Paccola.

Sai a lista dos contemplados com o auxílio transporte
na  Copa Big Boys, em Bau
ru. A com petição tem  o seu 
início m arcado para o dia 7 
de m aio e a UME represen
tará Lençóis nas categorias 
90/91, 92/93 e 94/95.

O even to  é p rom ovido  
pela SEMEL (Secretaria M u
nicipal de Esportes de Bau
ru) coordenadada por Bira, 
e contará com a participa
ção de 116 equipes nas d i
versas categorias. Em 2004, 
a UME ficou com o títu lo  na 
categoria 90.

ga, o Bregão, acontece o jogo 
de volta. Para conquistar o 
caneco, a equipe macatuben- 
se precisa apenas em patar o 
jogo no  tem po norm al. Se o 
Postão Lençóis vencer no  
tem po normal, a partida terá 
prorrogação de 20 m inutos. 
Persistindo o empate, o títu 
lo será disputado nas pena
lidades máximas.

A Comissão de Análise do 
Auxílio Transporte divulga na 
próxima segunda-feira, 11 de 
abril, a listagem com o resul
tado da análise dos processos 
para a concessão do benefí
cio. Os estudantes que solici
taram  o benefício , devem  
comparecer no imóvel ao lado 
da Diretoria de Assistência e 
Prom oção, na rua Ignácio 
Anselmo, 307.

O Estudante que teve o 
processo deferido deve com 
parecer, o b riga to riam en te  
no  endereço citado para a 
assinatu ra  da docum enta-

P L A C A R  G ER A L
Campeonato Paulista
Série A1
HOJE
Santo André x Ituano 
São Paulo x Ponte Preta 
AMANHÃ 
Santos x Paulista 
Corinthians x Portuguesa 
Rio Branco x Palmeiras 
Guarani x Marília 
União Barbarense x Portugue
sa Santista
Atlético Sorocaba x América 
São Caetano x Mogi Mirim 
Internacional x União São João

ção referen te ao benefício.
O m esm o  p ro c e d im e n to  ^  _
deve ser ad o tad o  para  os Serviço 
alunos que tiveram  o p ro 
cesso indeferido. Neste caso, 
o período para a ap resen ta
ção de recurso vai até o dia 
15 de abril. Em qualquer 
das duas situações, o estu 
dante deve com parecer pes-

soalm ente para tom ar c iên
cia do resultado.

A listagem com o resulta
do da análise dos processos 
pode ser consultada das 8h30 
às 16hs, no  imóvel ao lado 
da Diretoria de Assistência e 
Promoção Social, que fica na 
rua Ignácio Anselmo, 307.
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AUTOMÓVEIS
VENDE-SE/ TRO 
CA-SE Ip an em a , 
a n o  92 -  M onza, 
ano  94, 4 portas -  
notebook P233 IBM 
-  n o te b o o k  P233 
Com paq -  m onitor 
14". T ra ta r fo n e  
3264-4590.________

VENDE-SE Fusca, 
a n o  72, b ra n c o , 
m otor 1.500, docu
m entação OK, valor 
R$ 1.800,00. Tratar 
fone 9712-4644.

VENDE-SE Fusca, 
ano 81, bege, valor 
R$ 2.800,00. Tratar 
ru a  Rosa R om an i 
Leda, 43, Ja rd im  
C aju  II ou  fo n e  
9733-5302.

SALA COMERCIAL-Aluga-se
Joaquim A. Martins,

VENDE-SE / TRO
CA-SE Corsa Sedan, 
prata, 02/02, a álco
ol. Tratar fone 3264
6637.____________

VENDE-SE Fusca, 
ano 79, ún ico  
dono, valor R$ 
2.500,00. Tratar rua 
José do Patrocínio, 
463 ou fone 3263
0929.____________

VENDE-SE Fusca, 
ano 80, mecânica e 
documentação OK, 
valor R$ 2.600,00. 
Tratar rua Antonio 
Moretto, 51 ou fone 
3263-6275.

A T E N Ç A O :  
aplica-se herbi
c ida  m ata  
mato em quin
tais, terrenos e 
chácaras. Tra
tar fone 3264
7062.

VENDE-SE/ TRO 
CA-SE casa na Ave
n id a  E stados U n i
dos, 151, Jardim  das 
Nações, com 2 dor
mitórios, sala, cozi
nha, garagem, qu i
tada em  bom  esta
do -  Gol, ano  83, 
branco, álcool, em  
bo m  estado , valor 
R$ 2.500,00. Tratar 
rua dos Beija-flores, 
285, Ja rd im  N ova 
Lençóis.

VENDE-SE/ TRO 
CA-SE casa na  rua 
dos Beija-flores, 285, 
Ja rd im  N ova L en
çóis, com  2 dorm i
tórios, sala, cozinha, 
salão comercial, ga
ragem, quitada, em 
bom  estado. Tratar 
no local.

iO.OOn’.
SIMPATIA PARA 

EMAGRECER 
Chico X avier. 4 “. 
fe ira  pela m anhã 
coloque em 1/2 copo 
d ' água os grãos de 
arroz cru, respecti
vo à quantidade de 
quilos que desej a per
der. À noite beba a 
água, deixando os 
grãos de arroz no 
copo e com plete 
com água. 5“. feira 
pela manhã beba a 
água em jejum, dei
xando os grãos de 
arroz e com plete 
com água. 6“. feira 
pela manhã beba a 
água jun tam ente  
com os grãos de ar
roz de jejum. Obs: 
publique na mesma 
semana. Não faça 
regime pois a sim
patia é infalível.

VENDE-SE casa na  
rua  Francisco M a
rins, 473 - Cecap, 
com  2 dorm itórios, 
sala, co z in h a , b a 
nheiro, forrada, no 
fundo 2 cômodos + 
b a n h e iro . T ra ta r 
fone 9602-9551.

VENDE-SE casa com 
3 dorm itórios, sala, 
copa, cozinha, 2 ba
nheiros (externo e 
in te rn o ), garagem  
para 5 veículos , va
lo r R$ 30 .000 ,00 . 
Tratar rua João Ca- 
poan i, 31, N úcleo 
ou fone 3264-5024/ 
9777-7904.________

VENDE-SE casa no  
Ja rd im  C aju, com  
q uarto , sala, cozi
n h a , b an h e iro , la 
vanderia e suíte (sem 
acabamento), m ura
da. A ceito  carro  
com o parte do pa
g a m e n to . T ra ta r 
fone 9718-5371.

VENDE-SE edícula  
no  Ja rd im  Itapuã, 
quitada, com  3 cô
m odos + banheiro. 
T ratar rua  H elena  
B ento  de O liveira 
Perantoni, 465, Jar
d im  I ta p u ã  com  
Wilson.

VENDE-SE g ram a 
esmeralda, valor R$ 
2,50 o m^ - gram a 
m ato-grosso, valor 
R$ 1,50 o m^. Tratar 
fone 3264-9790 com 
João Vera.

VENDE-SE p ap e la 
ria no  cen tro  com  
bom  estoque e ó ti
m a clientela. Tratar 
fone 9602-3837.

VENDE-SE CD 
p la y e r  P io n e e r  -  
m o d u lo  S te tso m  
500w stéreo -  buzi
na ar, três cornetas 
elétrica - escapamen- 
to  p a ra  Fusca ou 
Brasília -  Auto fa
lante 6/9 250w. Tra
ta r  ru a  B en ed ito  
M odesto, 40, Júlio 
F erra ri o u  fo n e  
9776-8494.

K O M fT A
FONE;

3263-6535

FONE: 3264-3155

CRED REAL
Empréstimo para aposentados 

e pensionistas do INSS
Basta apresentar CIC, RG, comprovantes 

residência e n° do beneficio

LIGUE: 3264-1122
SUBINDO O BANCO ITAU

COMUNICADO
UNIMED DE LENÇÓIS PAULISTA 

COOPERATIVA DE TRABALHO 
MÉDICO, empresa estabelecida à Ave
nida Ubirama, n° 479 -  Vila Maestra 
Amélia, em Lençóis Paulista, estado de 
São Paulo, inscrita no CNPJ sob n° 
67.417.519/0002-21 e Inscrição Estadual 
n° 416.040.570.110 e Inscrição Munici
pal n° 787-1, comunica o Extravio da 2® 
Via da NF n° 44460 e o Formulário em 
branco n° 44697não se responsabilizan
do pelo uso indevido dos mesmos.

Prefeitura Municipal 
de Areiópolis

INFORMATIVO DE COMPRAS
A Prefeitura Municipal de Areiópolis, informa que se 

encontra afixado no Mural desta Prefeitura, que fica localiza
do no holl de entrada desta Prefeitura, sito na Rua Dr. Pereira 
de Rezende, n.° 230, neste Município, a Relação de Compras 
efetuadas no mês de Março de 2005.

Areiópolis, 07 de Abril de 2005
LUIS RICARDO ROSA

ATENÇÃO: Escola 
Profissional de Ca
b e le ire iro s  W alde 
comunica as clientes 
que está atendendo 
as sextas e sábados 
com hora marcada, 
das 13h00  às 18 
h 0 0 , com  g ran d e  
p ro m o ç ã o , co rte , 
escova, ch ap in h a , 
m anicure e pedicu- 
re, só R$ 5,00 -  lu 
zes, reflexos, banho  
de cor, tin tu ra , R$ 
13,00 -  Cauteriza- 
ção de fios, relaxa
m ento, marmoriza- 
ção, R$ 20,00 e qual
quer tipo de qu ím i
ca a h id ra ta ç ã o  é  
grátis. M arque sua 
hora e confira. Fone 
3263-0824.________

Cursos Profissionali
zantes de cabeleirei
ro, m an icu re , m a 
quiagem, depilação, 
lim peza  de pele e 
a p e rfe iç o a m e n to , 
de segunda à q u in 
ta - fe ira , h o rá r io s  
das 14h00 às 17h00 
e das 19h00  às 
22h00. Escola Profis
sional de Cabeleirei
ro Walde - Avenida 
25 de Janeiro , 15, 
centro.

EXCURSÕES COM
PRAS -  São Paulo todas 
as quartas-feiras e sába
dos dos meses de Abril e 
Maio -  OUTRAS -  Apa
recida do Norte 24/04, 
22/05 e 18/09 -  Capiva- 
ri, Sta. Bárbara do Oeste 
e São Pedro 23/04, 07/ 
05 e 26/05 -  Ibitinga 16/ 
04, 07/05, 10/07, 17/07 
e 24/07 -  Monte Sião 
09/04 e 04/06 -  Praia 
Grande consulte-nos. 
Tratar fone 3264-7919/ 
9794-7639 com Eliza ou 
3263-6938/ 9702-7108 
com Arlindo.

Cão desapare
cido - Fêmea de 
Pastor Alemão, 
atende por Tífa- 
n i. C o ntato :  
3263 0671. Grati
fica-se.

Residências
Localização

V. São João

Itamaraty

VUlage

Ubirama - n

P. Antártica

Nova Lençóis

Descrição

Salão de festas, edícula e 
banheiros
Suíte, banheira, blindex, 
tacão nos qu2irtos e sala, 
banheiros e cozinha 
azulejados até o teto, belo 
rancho c/ churrasqueira, 
forno, pia e balcão.
4 suítes, piscina, sauna, 
quiosque churrasqueira, etc 
1.500 m  de terreno
2 suites , com  sacada -l- 1 
quarto, banheiro social, 
salas de estar e TV, copa, 
cozinha, lavanderia, 
garagem  churrasqueíra,pía 
balcão, banheiro, q. despejo
ótimo sobrado, excelente 
acabamento
Localização privilegiada, 1 
suite + 2 quartos, banheiro 
social, cozinha, despensa, 
lavanderia, sala p / 2 
ambientes, garagem, 
edícula, c/ churrasqueira, 
pia e balcão e -E 1 banheiro
Excelente imóvel
Oportunidade
Vários prédios comerciais 
em  1000m2 de terreno
2 quartos

Valor R$

40.000

55.000

330.000

240.000

160.000

170.000
160.000
110.000

430.000
28.000

P. Antártica

P. São José
J. Itamaraty

Terrenos
Localização privilegiada
8.000 m2
368 m2
vários

70.000
280.000

35.000
D e 13 à  25.000

Sítios
Cam pinlio 112 alqueires 380.000

Nove de Julho
Ypê

Apartam entos
110.000
37.000
35.000

Tem os outras opções de imóveis em todos os bairros, alem de : 
chácaras, sítios etc.____________________________________________

----- CONTATE-NOS e-maíl.- cficasnegocios@uol.com.br
PLANTÃO DE VENDAS NO FINAL DE SEMANA 3264 4213 

RUA X V  DE NOVEMBRO, 544 (AO LADO DO BAR DO CHOPP)

Câmara Municipal de Areiópolis
RELATÓRIO DE GESTÃO FISCAL

(Artigos 54 e 55 d a  LC  101/00)
m u n i c í p io  d e  a b e io p o l is
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL 
3” QUADRIMESTRE DE 2004 
I -  COMPARATIVOS: Valores expressos em RS

n  -INDICAÇÃO DAS MEDIDAS ADOTADAS OU A ADOTAR (caso ultrapasse os limites acima):

r a  -  DEMONSTRATIVOS:

Disponibilidades flnanc.em 31/12 R$

Caixa 0,00
Bancos -  C/Movimento 0,00

Bancos -  C/Vinculadas 0,00

Aplicações Financeiras 0,00

Subtotal 0,00

(-) Dednções: ■iiggiiiMggiiMggi
Valores compromissados a pagar até 31/12 0,00
Total das Disponibilidades: 0,00

Inscrição de Restos a Pagar: RS

Processados 0,00
Não Processados 0,00

Total da Inscrição: 0,00

Serviços de Terceiros
(art. 72 LC 101/00) RS %  RCL

Exercício anterior 44.389,30 0,58
Exercício atual 47.638,60 0,57

Areiópolis, 7 de abril de 2005.
Alirio dos Santos
Presidente da Câmara Municipal 

Republicado por ter saido com incorreções

Cláudio Ap. Cavalheiro
CRC 1SP171069/0-0

Cláudio Ap. Cavalheiro
Responsável pelo controle interno 
CRC 1SP171069/0-0

PODER JUDICIÁRIO - SÃO PAULO
EDITAL DE PUBLICAÇÃO DE SENTENÇA DECLARATÓRIA DE INTERDI

ÇÃO DE SILVANA CORINA DA SILVA 
JUSTIÇA GRATUITA

A Doutora Ana Lúcia Aiello Garcia, Mma. Juíza de Direito da 1 “ Vara Judicial desta cidade 
e Comarca de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, na forma da lei, etc...

FAZ SABER a todos quantos o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem, 
expedido nos autos de INTERDIÇÃO, n° 678/03, tendo como requerente VALDEc I 
PAULO DA SILVA e interditanda SILVANA C ORINA DA SILVA, que tramita por este 
Juízo e Cartório do Primeiro Ofício Judicial/Seção Cível, atendendo as provas constantes 
dos autos, por sentença proferida aos 10 de Dezembro de 2004, transitada em julgadoaos 
02 de Março de 2005, a seguir transcrita em seu tópico final, declarou a interdição de 
SILVANA CORINA DA SILVA: “... Diante do exposto, decreto a interdição de Silvana 
Corina da Silva”, declarando-a absolutamente incapaz para exercer pessoalmente os atos 
da vida civil, na forma do artigo 5°, II, do Códio Civil, e de acordo, com o artigo 454, “caput”, 
do Código Civil, nomeio-lhe Curadora a requerente, (CC. Art. 454, parágrafo primeiro). Nos 
termos do art. 1188 do CPC, a curadora deverá especificar bens para hipoteca legal. Inscreva- 
se a presente no Registro Civil e publique-se na Imprensa Oficial e local, por três vezes, com 
intervalo de 10 (dez) dias. Intime-se o requerente a prestar compromisso de Curador. Arbitro 
os honorários advocatícios em R$ 282,42, nos termos do Convênio OAB/PGE. Cumpridas 
as formalidades, transitada a presente emjulgado, comunique-se ao Distribuidor e arquivem- 
se os autos. P.R.I. Lençóis Paulista, data supra. (a) Maria Cristina Carvalho Sbeghen, Juíza 
Substituta.” E, para que a referida sentença produza os seusjurídicos e legais efeitos e chegue 
ao conhecimento dos interessados e ninguém possa alegar ignorância, é expedido o presente 
edital que será publicado na Imprensa Oficial do Estado e local, afixado no local de costume 
deste Juízo. Lençóis Paulista, 29 de Março de 2005. Eu, (a) Valdecila Castelhano da Silva 
-  matr. 307.878, escrevente, digitei. Eu (a) Tânia Luciano Moreira Bodo, matrícula 803.051
4, escrivã diretora, conferi e subscrevo.

ANA LÚCIA AIELLO GARCIA, Juíza de Direito

ô  Câmara Municipal de Areiópolis
D E M O N ST R A T IV O  D A S D E SP E SA S C O M  P E SSO A L

(Artigo 22; Artigo 59, § l°4nclsos II  e IV e § 2“ da Lei Complementar 101/00)
M U N IC ÍPIO  D E A R E IÓ PO LIS 
PO D E R  L EG ISLA TIV O  M U N ICIPA L
3** QUADRIIMESTRE d e  2004 VoI o k s  expressos em R$

DESPESAS COM 
PESSOAL

JANEIRO FEVEREIRO MARÇO ABRIL MAIO JUNHO JULHO AGOSTO SETEMBRO OUTUBRO NOVEMBRO MÊSREF.:
DEZEMBRO TOTAIS:

Deqiesas com Pessoal Ativo 0,00 12.010,18 13.897,78 12.101,29 12.152,87 12.685,65 13.655,41 11.307,05 12.629,34 12.331,07 14.320,01 29.951,28 157.041,93
Mão-de-Obra terceirizada 0,00
E n cai^s  Sociais 191,03 2.647,84 2.969,79 2.732,11 2.737,35 2.722,47 2.725,44 2.919,18 2.801,93 2.801,93 2.832,33 6.784,90 34.866,30
Inativos 0,00
Pensionistas 0,00
Salário Família 0,00
Sentenças Judiciais do período 0,00
Outras despesas com pessoal 0,00

Subtotal 191,03 14.658,02 16.867,57 14.633,40 14.890,22 15J08,12 16J80,85 1A226J3 15.431,27 15.133,00 17.152,34 36.736,18 191.908,23
(-) DEDUÇÕES (§1* do a rt. 19)

Indenização por demissão (inc. I) 0,00
bicentivos à demissão voluntária (inc.II) 0,00
Decisão Judicial con^.aiiterior (inc.IV) 0,00
Inativos e Pensionistas (inc.VQ 0,00

Subtotal 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0.00 0,00 0,00
TOTAL 191,03 14.658,02 16.867,57 14.833,40 14.890J2 15J08,12 16J80,85 U226J3 15.431,27 15.133,00 17.152,34 36.736,18 191.908,23
Areiópolis, 7 de abril de 2005. O in d io  Ap. Cavalheiro

Alirio dos Synfw Cláudio Ap. C avalheiro Responsável pelo controle interno 
Presidente da Câmara Municôial CRC 1SP171069/0-0 CRC ISP171069/0-0

Republicado por ter saido com incorreções

mailto:cficasnegocios@uol.com.br
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O casal Débora Aparecida 
Paccola e Guilherme 
colocaram alianças de 
noivado no dia 12 de 
março. A festa em comemo
ração ao noivado aconteceu 
n a  casa de Antonio José 
Paccola e Cleide Valezi 
Paccola, pais da simpaticís- 
sim a Débora. Parabéns!

Ricardo da Luz e Lukinha

Tatiane, A na Paula, Francine e Geni form am  a  equipe 
Rose e Beth -  Modas Fem inina de Bauru.

M aria José, Iracem a e Sirlene, estiveram reunidas com a 
co-fundadora da Canção Nova, Luzia Santiago (centro) na  
bela cidade de Cachoeira Paulista.

Foi realizada no sábado, dia 26, na Duraflora, a 1“ 
Festa do Cafona na sede social da empresa. O evento 

foi organizado pelos moradores da Duraflora, e contou 
com a presença do prefeito José Antonio Marise 

(PSDB), da primeira dama, Maria Joana Andriotti 
Marise e do vereador Manoel dos Santos Silva (PSDB), 
o Manezinho. A festa foi abrilhantada pela DLP Pro

moções, com iluminação e forró que fez todos os 
presentes dançar. Confira algumas imagens.


